

Teleférico Bicentenario

Señor Director:

Ayer el exalcalde de Huechuraba atribuyó a su gestión la integración de la tarifa entre el transporte público y el teleférico. Curioso.

El 26 de mayo de 2014 la exalcaldesa Errázuriz consultó al MOP sobre la integración tarifaria, la respuesta del Ministerio fue casi dos meses después, explicitando que había trabas legales porque los teleféricos —insólitamente— no eran considerados por el Gobierno de turno como un medio de transporte público, pero que analizarían el tema.

Recién el 26 de septiembre pasado, más de 12 años después, el Ministerio de Obras Públicas dijo estar "estudiando la posibilidad" de la integración, y el 3 de octubre si bien la ministra confirmó que estaría integrado, todavía no sabemos si la tarifa será parte del pago subsidiado por el Estado, es decir, aún no sabemos cuánto va a costar el pasaje del teleférico.

¿Qué ha pasado entre medio? Los alcaldes actuales de Huechuraba y Providencia nos desplegamos.

Los discursos del pasado no bastan para generar cambios en la actualidad. Se requiere voluntad, acción y colaboración en el presente. Así es como las aspiraciones se vuelven realidad. Seguimos esperando y seguiremos trabajando para que el Gobierno defina, de una vez por todas, cuál será la tan esperada tarifa del teleférico.

JAIMÉ BELLOLIO

Alcalde de Providencia

MAX LUKSIC

Alcalde de Huechuraba